

Información de empresa

El Dr. Schröder, experto en procesos concursales y reestructuración, pasa a formar parte de PLUTA con su equipo

15 de enero de 2026 · Hamburgo, Alemania

PLUTA refuerza su presencia en el mercado en Hamburgo. El abogado Dr. Jens-Sören Schröder se incorpora a PLUTA junto a un equipo de ocho personas, en el que se encuentran la abogada Dra. Birte Jensen y el abogado Markus Lüdtke, así como otros especialistas en procesos concursales. El Dr. Schröder llega a PLUTA como socio y administrador y lidera, junto con Bernd Richter –gerente de PLUTA Management GmbH–, la nueva sucursal de PLUTA en Hamburgo, que se encuentra en el edificio Brahms Kontor, anteriormente la sede de Johlke Niethammer.

En palabras del fundador, Michael Pluta: «Nos alegramos de que el Dr. Jens-Sören Schröder se incorpore con su equipo y su experiencia, que refuerzan desde Hamburgo nuestra presencia en las ramas de administración concursal, procedimientos de deudor en posesión y asesoramiento en el preludio de una insolvencia».

El Dr. Jens-Sören Schröder atesora años de experiencia en el ámbito de administración concursal y reestructuración. Anteriormente, fue socio del bufete Johlke Niethammer y, desde hace más de 25 años, es designado como administrador concursal y supervisor por

PLUTA contacto

Christiane Kunz
Leiterin Marketing
+49 731 96880-0
marketing@pluta.net

Expertos PLUTA



Dr. Jens-Sören Schröder

Rechtsanwalt



Dr. Birte Jensen

Rechtsanwältin, Fachanwältin für Insolvenz- und Sanierungsrecht, Bankkauffrau

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas. Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multituditados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables. PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDAT, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.

Información de empresa

tribunales del norte de Alemania. Además, se dedica al asesoramiento de reestructuración y ayuda a empresas en procedimientos de deudor en posesión y reestructuraciones extraprocesales. Entre sus procesos más conocidos como administrador concursal se encuentran las insolvencias de la cadena de cines UfA, de la cadena de tiendas de bricolaje Max Bahr y del holding de la compañía naviera Rickmers.

La Dra. Birte Jensen y Markus Lüdtke también llevan trabajando como administradores concursales desde hace más de 15 años y poseen muchos años de experiencia en procesos concursales de distintos sectores y magnitudes.

Además, el equipo del Dr. Schröder contará con el refuerzo del abogado de PLUTA Nicolas Konkel.

El socio de PLUTA responsable de la sede de PLUTA en Landwehr (Hamburgo), Christian Heim, seguirá ejerciendo su actividad profesional junto a su equipo en los tribunales de insolvencia en Schleswig-Holstein y Baja Sajonia.

Consolidación del asesoramiento en reestructuración

Junto a Bernd Richter y el equipo de PLUTA, el Dr. Jens-Sören Schröder consolidará el asesoramiento en reestructuración, en particular, en procesos de deudor en posesión y protección judicial, en procesos relativos a la Ley alemana de estabilización y reestructuración de empresas (StaRUG, por sus siglas en alemán) y en reestructuraciones preinsolvencia.

Además, Hamburgo será la segunda sede de PLUTA Management GmbH que comenzó a expandir el negocio de



Markus Lüdtke

Rechtsanwalt, Betriebswirt (WA)

Para más información sobre PLUTA y el contenido de esta información corporativa, por favor visite www.pluta.net

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas. Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multtitulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables. PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDAT, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.

Información de empresa

asesoramiento desde Múnich en el año 2016. Con sendas sedes en el norte y en el sur de Alemania, esta sociedad de gestión empresarial ostenta una posición aún mejor para llevar a cabo encargos por todo el territorio federal.

Acerca de PLUTA

PLUTA ayuda a empresas en situaciones legales y económicas difíciles. Asiste en reestructuraciones, transacciones, la reorganización y el mantenimiento de su actividad en situaciones de crisis o insolvencia. En caso necesario, los expertos en reestructuración de PLUTA también asumen funciones de dirección en las empresas afectadas. Desde su fundación en 1982, PLUTA no ha parado de crecer y, a día de hoy, tiene cerca de 500 empleados en Alemania, España y Italia. Más de 290 expertos en empresa y gestión, abogados y expertos en derecho de la empresa, asesores fiscales, censores jurados de cuentas, contables certificados, economistas, expertos en banca y contabilidad, ingenieros y especialistas en administración concursal, muchos de ellos multitudulados, garantizan unas soluciones viables y económicamente fiables. PLUTA se encuentra en el grupo de cabeza de las sociedades de reestructuración, como demuestran los escalafones y distinciones de INDAT, JUVE, The Legal 500, Who's Who Legal, brand eins, Wirtschaftswoche y Focus. Encontrará más información en www.pluta.net.